



15. Dezember 2025

Liebe Schulleiterinnen und Schulleiter,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Weihnachtszeit und der Jahreswechsel sind nicht mehr weit und ich wünsche Ihnen allen die Kraft, die letzten Tage vor den Weihnachtsferien gut zu bewältigen.

Die Themen und Herausforderungen im Schulalltag waren im vergangenen Jahr erneut vielfältig und anspruchsvoll. Vergleichbar mit einem zunehmend komplexen Weltgeschehen gestalten sich auch Bildung und Erziehung von Kindern und Jugendlichen immer herausfordernder. Nach wie vor steht dabei das große Ziel im Mittelpunkt, Bildungsgerechtigkeit zu stärken.

Mit Hilfe zahlreicher Programme, wie zum Beispiel *SprachFit* oder dem *Startchancen-Programm*, steuert die Bildungspolitik diesen Entwicklungen entgegen. Letztlich sind es jedoch Sie an den Schulen und in den Klassenzimmern, die tagtäglich mit großem Engagement und Einsatz eine gute Lernumgebung schaffen und Lernerfolge ermöglichen.

Für diesen Einsatz danke ich Ihnen zum Jahresende sehr herzlich. Ich hoffe, dass Ihnen die kommenden Feiertage sowie die untermittelfreie Zeit zwischen den Jahren Gelegenheit geben, zur Ruhe zu kommen und neue Kraft zu tanken.

Für das gute Miteinander im vergangenen Jahr danke ich Ihnen allen und wünsche Ihnen und Ihren Lieben eine gesegnete und frohe Weihnachtszeit sowie einen gesunden und glücklichen Start ins neue Jahr!

Jürgen Henzler, Staatliches Schulamt Göppingen